



令和5年10月31日 (No.7)

小金井市立南小学校

TEL 042-383-1149

くじらぐも 042-385-6310



学校 HP

## いよいよ開校50周年記念式典

校長 檀原延和



武蔵野公園の木々の紅葉も色鮮やかになり、秋の深まりを感じるころとなりました。

10月7日の開校50周年記念運動会では、多くのご来賓、保護者の皆様にご観覧いただきありがとうございました。スローガン「力を合わせて絆の革命、一致団結 50周年記念運動会」に向けて、どの学年の子供たちも表現運動や学年競技に一生懸命に取り組みました。やり終えた後の達成感に満ちた表情がとても印象的でした。これは、子供たち一人一人の頑張りの成果と本校の教員が子供たちの自主性を大切にしながら練習や準備を進めてきたこと、ご家庭での子供たちへの励ましや衣装の準備など、様々なサポートがあったからこそと思っています。保護者の皆様には、受付時の入校証の確認、優先鑑賞スペース等にご協力いただきありがとうございました。また、「みなみの会」で募った運動会ボランティアの皆様には、受付や安全確認などの仕事をさせていただきました。終了後、テントの撤収や杭抜きの作業も手伝っていただき大変助かりました。おかげさまでスムーズに運営することができました。改めて感謝申し上げます。

今回の運動会は、9月の学校だよりでお伝えしましたように、コロナ禍を経ての新しい形の運動会として実施しました。午前開催とし、種目を表現と団体競技とすること、入場制限をなくし優先鑑賞スペースを設けたこと、全児童用のテントを設置したこと。これらのことについて、保護者アンケートでは「とてもよい運動会だった。」という感想を多くいただきました。一方、「徒競走やリレーを観たかった。」「全校の紅白の勝敗をつけた方がよい。」「午後まで開催してほしい。」「優先鑑賞スペースが守られてなかった。」などのご意見もいただきました。今後、ねらいに応じた学校行事の在り方や教員の働き方改革の推進と併せて検討し、次年度の計画に生かしていきたいと思っています。

いよいよ、11月2日に、南小開校50周年記念式典が行われますが、これに先立ち10月25日に、集会委員会・代表委員会が中心になって、「開校50周年記念児童集会」が行われました。学校クイズを楽しんだり、校歌と50周年記念歌「みどりのくじら」を斉唱したりしながら、南小50歳のお祝いをすることができました。そして、式典で披露する6年生の呼びかけを在校生に向けて発表しました。呼びかけには、南小の歴史や今の南小、南小を支えてくださった方々への感謝、これからの南小、そして6年生からのメッセージなどが込められていました。運動会と並行して準備をしてきましたが、わずかな準備期間、練習にも関わらず、一人一人が真剣に自信をもって言葉を述べ、歌う姿は、さすが南小の6年生ということを感じる立派な姿でした。式典当日も、その大役を果たしてくれることと楽しみにしています。



開校50周年記念式典の開催にあたり、記念品として、小金井市教育委員会より、「南小開校50周年記念誌、オリジナルトートバック、万年カレンダー」を、南小PTAみなみの会からは、「オリジナルクリアファイル、からくり壁掛け時計（西昇降口設置済）、ミニサッカーゴール一式、会議用長机、校外学習用ボード」をいただきました。また、記念品の一部補助をしていただきました。ありがとうございました。式典の中で、加辺会長より6年生代表児童に目録を贈呈する予定です。上記の下線の付いた記念品につきましては、来週以降、順次、子供たちに配り、持ち帰ってもらう予定です。お家で一緒にご覧いただきながら末永く大切に使用いただき、5年10年、何十年と経った時、母校である南小学校を思い出すきっかけにしていいただければ幸いです。